

# 道徳だより No. 1

## 4月の道徳の日「節度・節制を守ろうの日」

塩江小学校では、毎月「道徳の日」を設けて、子ども達に身につけてほしい「大切な心」について考えています。4月の道徳の日は「きまりの学習」です。きまりについて各学級で話し合ったことを一人ひとりワークシートに書いて、自分の考えを深めました。

道徳の日の様子については、その都度「道徳だより」にてお知らせします。ご家庭でも、道徳だよりを見ながら、その月の大切な心について話し合ってみてください。

### 1年生

身の回りの整理整頓とんがきましたか？	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
服装はきちんと整っていましたか？ (ハンカチ・ティッシュ・マスクなど)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>



こうがきれいになりました。

1年生は、毎日のかばんの片付けの仕方を覚え、道具箱の整理なども進んで行う姿が見られます。きれいにしていると勉強がしやすい、気持ちがいいという声が聞かれます。

### 2年生

わたしは、せいかいとんがんばりました。わたしは、大へんでもエプロンをきれいにしたたもののがんばりました。どうきれいにエプロンをたたむとキもちよくなつたからです。これからもていねいにたたみたいです。



整理整頓や服装を整えること、また、規則正しい生活をすることは、どれも自分や周りの人のために大切であると、道徳で学習しました。実際の生活の中で、少し面倒でもやってみると、みんなで気持ちよく過ごせることに気付きました。

### 3年生

せいかいとんするときがきりするしてつかうたら大切なのがみづからないから



道徳「見つからないリコーダー」の学習から、普段から身の回りの整理整頓をすることの大切さに気付きました。学習をした後、自分のロッカーを整理して、ロッカーも心もスッキリすることを実感できました。

2021.5.7  
高松市立塩江小学校

### 4年生

家で、勉強づくえをきれいにしたり。  
じゅうたんにおちているごみをとったりして  
そうじをしたのできがんがよくなりました。  
服でも、ハンカチ、ティッシュが入っていましたが  
たしかめたりました。これからもよしなら、そうじを  
したり、整理整頓したりしてきれいにしていき  
たいです。



身の回りをきれいにしたり、服装を整えたことで、気持ちよくなることに気づきました。これからも続けたいという気持ちをもっている子が多く、ロッカーや机の中も整理されています。

### 5年生

今まで整理整頓とんがん手びおど  
ぐはこやくえの上がごはんちゃった  
けいり整頓とんを心がけてみると  
くへえの上もきれいになつて学習がやり  
やすくなつたことだうけたなとへ  
いました。



身の回りを整頓することによって、気持ちも良くなり、学習にも取り組みやすくなつたみたいです。これを機に、1年間を通して整理整頓を続けていくことができたらと思います。

### 6年生

ぼくは、たまに自分の持ち物を家で無くすことか多いので、これからは、決まつた場所に置く様にしたいです。そして、自分の家の物が散らかっている時は、自分で片づけたいです。

道徳の学習「食べ残したえびになみだ」では、食事を作るのに関わった方々、命をくれた動植物の命に感謝することを学びました。食べ物はもちろん、あらゆる物を大切にしようという意識が高まりました。また、整理整頓を心がけたい、ハンカチ・ティッシュなどは自分で準備するなど、身の回りを整えていこうとする態度も見られるようになりました。

## 5月の道徳の日

### 運動会（5月29日）

運動会では、友だちと協力したり、競い合ったりすることを通して、体力の向上をめざすとともに、学級や縦割り学年での絆を深めたいと思っています。また、一人ひとりが自分の得意なことや長所に気付くことで、そのよさを伸ばしていく機会にでももらいたいと考えています。

